
vom **18. Oktober 2006**

URBAN-Projekt Grünachse „Akazienwäldchen – Stadtpark“

Umgestaltungsarbeiten beginnen kommende Woche

Wie geplant, werden noch im Jahr 2006 Teile der Grünachse vom Akazienwäldchen über den Stadtpark hin zum zukünftigen Platz am „Alten Theater“ aufgewertet. Am **Montag, den 23. Oktober 2006**, wird mit den ersten Maßnahmen im Bereich des Teehäuschens und am Anfangs- bzw. Endpunkt der Achse, im Akazienwäldchen begonnen.

Im Akazienwäldchen wird der östliche Eingangsbereich gegenüber dem Bürger-, Bildungs- und Freizeitzentrums (BBFZ) neu gestaltet. Der rondellartig geplante Eingangplatz soll neu gepflastert, mit halbrunden Sitzmauersegmenten und Baumpflanzungen sowie mit Gehölzen gefasst werden. Die Funktionswege im Akazienwäldchen werden aufgewertet und ein neuer Wegeanschluss an das BBFZ hergestellt.

Der Eingangsbereich wird damit Dreh- und Angelpunkt des Parks, öffnet ihn in mehrere Richtungen und begünstigt gleichzeitig die öffentliche Wahrnehmung des Bürger-, Bildungs- und Freizeitzentrums. Zudem bietet das Eingangsrondell die Möglichkeit, in unmittelbarer Nachbarschaft des BBFZ Veranstaltungen im öffentlichen Raum durchzuführen.

Nach denkmalpflegerischen Gesichtspunkten soll in Anlehnung an die Gestaltungsgrundsätze der 60-er Jahre ein Teil des südlichen Platzbereiches vor dem Teehäuschen aufgewertet werden, der übrige Teil wird ebenfalls im URBAN – Förderzeitraum realisiert. Angrenzende Wegeflächen werden instand gesetzt und erneuert.

Die Herausarbeitung der Grünachse wird für eine höhere Aufenthaltsqualität sorgen. Für zeitweilige Beeinträchtigungen während der Bauzeit an diesen ersten Vorhaben bittet die Stadtverwaltung um Verständnis.